



た ま し ょ う こ
玉小っ子

<http://www.town.tamamura.ed.jp/tamamura-e/>

令和3年度 玉村小学校
学校だより 第19号
2021年11月26日発行

2学期もあと1ヶ月となりました。校庭の木々も色づき、落ち葉も多くなってきて秋も深まっています。晴れた日も多く子どもたちは校庭で元気よく活動し、学習にも真剣に取り組む姿も見られ充実した学校生活を送っています。感染拡大による分散登校から始まった2学期ですが、現在は感染状況も落ち着き、教育活動も十分にできるようになっています。しかし、これからは、新型コロナをはじめインフルエンザなど感染症が流行しやすい時期ともなります。学校においても基本的な感染予防は継続していきます。ご家庭においても引き続きご協力をお願いします。

クラスで奏でるハーモニー～玉小音楽祭～

例年であれば、体育館で各学年ごとに合奏や合唱の発表を行い、保護者の皆様にも公開していた玉小音楽祭ですが、昨年と同じように各学級で音楽の授業で練習してきた合奏を録画し、給食の時間に流しています。11月22日(月)から始まり、12月14日(火)まで毎日1クラスずつ流す予定です。全校で集まって行うよさもありますが、映像で流すことで一人一人の様子やクラス



の様子が見えたり、授業の中でじっくりと取り組むことができたりするなど、このやり方のよさもあります。たくさんの楽器をつかいいくつもの違うパートを演奏するので、合わせるのも難しいですが、音楽の授業でじっくり仕上げてきました。

12月14日以降に保護者向けに限定配信する予定です。素晴らしい合奏ですので、楽しみにしてください。

太平洋の海を満喫～5年生日帰り旅行～

11月24日に5年生が茨城県大洗に日帰り旅行に行きました。例年だと5年生は新潟県へ臨海学校に行きますが、新型コロナウイルス感染拡大のため、今年度も中止となってしまいました。せっかくなら海に行きたいということで、大洗方面の代替旅行となりました。海岸で写真をとったり、ごみ・貝拾いをした後、アクアワールドを見学をしました。見ごたえのある大きな水族館で、グループで協力しながら、館内を巡りました。おみやげを買う時間もあります。群馬県人は海を見るとなぜか興奮します。風もありましたが、それも海ならではのこと。思い出もたくさんできたと思います。



練習の成果を生かして～持久走大会～

11月25日(木)持久走大会が開かれました。運動会が終わってから、持久走強化月間として、20分休みや体育集会に持久走の練習をしてきました。また、それ以外でも自主的に朝の時間に走ったり、家に帰ってから走ったりしている子もいました。自分のタイムを縮めたい、順位を上げたい、完走したいなど、一人一人の目標は違います。大事なものは、その目標に向かって努力することです。



持久走大会では、これまでの練習の成果を生かして一生懸命走る頼もしい姿が見られました。今後もいろいろな運動に親しみ、強い身体と心をつちかかっていってほしいと思います。

交通指導にご協力いただいた交通指導員さん、保護者の皆様、沿道で温かい応援をしていただいた皆様、たいへんありがとうございました。

二者面談お世話になります

11月29日(月)から二者面談を行います。この時期に二者面談を行うのは玉小では始めてです。2学期も終わりに近づき、年度のまとめの時期である3学期に向けて学校とご家庭で話し合うことは貴重な機会になるだろうということで設定させていただきました。

担任の方からは、2学期に見られた頑張りや成長、3学期に向けての課題や期待等をお伝えします。また、ご家庭からも家庭での様子や心配なことなど、お話ししていただければと思います。なお、2学期末の通知表の所見については、二者面談の内容と重なりますので、簡略化させていただきます。



<玉小っ子の活躍>

6年生の野村樹里さんと師岡央明くんが第45回小学校総体・第40回県スポーツ少年団秋季バレーボール大会で準優勝となりました。関東大会にも出場するそうです。おめでとうございます。これからも得意なことをどんどん伸ばしていきましょう。応援しています。



玉小のホームページには、学校紹介のほか、予定表や学校通信、毎日の学校の様子をアップしている「学校日記」があります。タイムリーに掲載していきますので、是非ご覧下さい。保健関係のダウンロード資料等も載っています。

<http://www.town.tamamura.ed.jp/tamamura-e/>

